

# ゆり組（4才）



## たくさんのご協力、ご参加…ありがとうございました！！！

朝晩の寒暖差が大きくなり肌寒さを感じることが増える中、日中の園庭はお日さまのおかげでポカポカ♡室内は子どもたちのパワーのおかげで熱気ムンムン…の寒さ知らずです(笑)

先月のあそぶ会では「お父さん、お母さんが来てくれて嬉しかった!」「プレゼントのなわとびやってみたよ☆」「またつなひきやろうよ!」「褒めてもらった♡」等、たくさんの嬉しそうな姿を目にすることができました。お子さんの真剣な表情や照れる姿、友だちとのやりとりや全力で応援する姿、そして、自由にのびのびと参加する姿を目にし…様々な場面で成長や“運動会”ではなく“(親子で)あそぶ会”的良さを感じていただけたのではないでしょうか?

又、お忙しい中たくさんのご家庭に面談や保育参加をしていただき、お家や園での様子…そして、お子さんの成長や次の目標を共有することができ、貴重な時間になりました。これからも、ご家庭と園で協力、情報共有しながらお子さんの成長を喜び合い、支え、見守っていきたいと思いますので、引き続きよろしくお願ひいたします😊

### 最近のゆりぐみさんは…

正義感あふれる子が多いこのクラス。日々、小さな指摘合戦が繰り広げられています(笑)特に、朝の集まりのスタート時は…お当番さんに視線を向けると同時に室内がシーンと静まり返り、妙な空気がただよいいます。そして「〇〇くん。お当番さんを見て!」「足をバタバタしないで!」や、逆に「お当番さんもフラフラしてるじゃん!」等の言葉が飛び交います。その度に、担任は「目を見てくれて嬉しいな♡」「足がピンとしていてカッコイイ☆」「寄りかからないでピシッと立っているね!」と、いい部分やステキな姿を発信するようにしています。言っている側に悪気はなくても、どう受け取るかは相手次第。ルールや約束を守ることは大切ですが、伝え方や言葉選びも同じように大切なので…その都度、丁寧に伝えていくよう努めています。できることやできていない部分を探すのではなく、友だちのいい部分やステキな姿を見つけるプロを目指していこうね!



### ※おねがい※

- ・気温や活動、体調に合わせて適宜、使用ていきたいと思いますので、フードのない薄手の上着のご用意をお願いいたします。
- ・日中の園庭や室内は暑さを感じることも…。お着替え(リュック)には薄手の長袖と半袖の両方のご用意をお願いいたします。
- ・ココロもカラダも一段と大きくなってきたゆりぐみさん。リュック内のお洋服はもちろん、靴や靴下、特に下着類のサイズや名前の有無の確認を再度お願いいたします。



### 次はどんなことをしようかな？！

楽しいことを考えるのが得意なゆりぐみは「先生、今日は(今度は)何しようか?」と、ワクワクしながら尋ねてきます。10月は“おまつりごっこ”や“ハロウィンの衣装を作つて変装したい!”とリクエストがありました。夏に育てた“とうもろこし”は数粒しか収穫できませんでしたが“ポップコーンを作つて映画館ごっこがしたい!”という計画や“もう一回おまつりごっこがしたい”という野望もあるようです(笑)子どもたちの頭の中は常にフル回転! 楽しいことへのアンテナが張り巡らされています。12月には“おおきくなあれ”がありますが、みんなの中には色々とイメージがある様子。友だちと共に&協力しながら、やりたいことを表現できるようサポートし、一緒に楽しんでいきたいと思います♪

【バスの座席はなぜ青色が多い?】国土交通省が“誰でも安全に利用しやすいバス”を普及させるために定めた認定要項に“座席や手すりは高齢者や視覚障害者にも分かりやすい配色にする”と、明記されているそうです。又、手すりや押しボタンには“朱色、黄、赤”を使うことが推奨されていて、手すりやボタンが目立つようにするためには、背景とのコントラストが大切☆朱色等の色と明度差がしっかりとれる色であると同時に、壁の色との違いを明確にするため“青色”が選ばれているケースが多いとのこと。“なんでだろう?”の裏に隠されている理由を調べるとおもしろい発見がありますね♪